



Tras meses en pugna por lugar de reunión, Sandoval gana: explica a diputados el hackeo a la Sedena en campo militar

CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).- Tras posponer su comparecencia por cuatro



meses, el titular de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), Luis Crescencio Sandoval, se reunió este miércoles con los legisladores de la Comisión de la Defensa Nacional de la Cámara de Diputados en las instalaciones del Campo Militar número 1, para explicar el hackeo del grupo “Guacamaya” a la dependencia.

La reunión, realizada a puerta cerrada, comenzó después de las 10:30 horas ante el retraso de los diputados integrantes de la Comisión de la Defensa Nacional.

El pasado 5 de octubre, la Comisión de la Defensa Nacional propuso citar a comparecer al secretario Sandoval por la vulneración a los datos de la Sedena, pero la reunión fue pospuesta.

La propuesta fue presentada por el legislador de Movimiento Ciudadano, Sergio Barrera, quien solicitó la comparecencia del funcionario para conocer los alcances del hackeo donde se obtuvieron 6 terabytes de información.

<https://latinus.us/2023/02/15/tras-meses-pugna-lugar-reunion-sandoval-gana-explica-diputados-hackeo-sedena-campo-militar/>